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Á
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Þ
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÷
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Ç
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Ç
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éá
ë
éä

ßù
í
 õ

ã
ñ
á
åñ

ßï
õ

 ì
ð

ï
ñ
åß

 í
á
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Ç
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o
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et
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p
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a
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ì
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Ü
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ì
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õ
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ë
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ó
ê

åõ
á
ó
ô
þ

í
.

Ç
 

ó
õ

ó
ê

åõ
Þ

 
á
õ

ô
Þ

 
ð

ñ
Ýð

åé
 

í
á
 

÷
ñ
ç

ó
éì

ï
ð

ï
éå

ßô
á
é 

ì
ü
í
ï
 

ó
å 

÷
þ

ñ
ï
õ

ò 
ð

ï
õ

 
á
åñ

ßæ
ï
í
ô
á
é 

åð
á
ñ
ê

þ
ò

(ô
ï
õ

ë
Ü
÷
éó

ô
ï
í
 2

 m
3
/h

/k
W

) 
ê

á
é 

ì
á
ê

ñ
éÜ

 á
ð

ü
 ê

Ü
è
å 

åý
ö

ë
åê

ô
ï
 õ

ë
éê

ü
.

Ì
ç

í
 ÷

ñ
ç

ó
éì

ï
ð

ï
éå

ßô
å 

ô
ç

 ó
õ

ó
ê

åõ
Þ

 á
í
 ð

á
ñ
ï
õ

ó
éÜ

æå
é 
äé

á
ñ
ñ
ï
Þ

, 
äå

í
 ë

åé
ô
ï
õ

ñ
ã
åß

 ó
ù

ó
ô
Ü
 Þ

 Ý
÷
åé

 õ
ð

ï
ó
ô
åß

ö
è
ï
ñ
Ü
. 
Å

ð
éê

ï
éí

ù
í
Þ

ó
ô
å 

ì
å 

ô
ï
 Ê

Ýí
ô
ñ
ï
 Å

îõ
ð

ç
ñ
Ýô

ç
ó
ç

ò 
Ð

åë
á
ô
þ

í
.
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ç

í
 ð

ñ
ï
ó
ð

á
è
Þ

ó
åô

å 
í
á
 å

ð
éö

Ýñ
åô

å 
á
ë
ë
á
ã
Ýò

 ó
ô
ç

 ó
õ

ó
ê

åõ
Þ

 Þ
 í

á
 ô

ç
 ÷

ñ
ç

ó
éì

ï
ð

ï
éÞ

ó
åô

å 
ã
éá

 ó
ê

ï
ð

ï
ý

ò
Ü
ë
ë
ï
õ

ò 
á
ð

ü
 á

õ
ô
ï
ý

ò 
ã
éá

 ô
ï
õ

ò 
ï
ð

ï
ßï

õ
ò 

ð
ñ
ï
ï
ñ
ßæ

åô
á
é.

Ä
åí

 è
á
 ð

ñ
Ýð

åé
 í

á
 ÷

ñ
ç

ó
éì

ï
ð

ï
éå

ßô
á
é 

ó
å 

ô
ñ
ï
÷
ü
ó
ð

éô
ï
, 

ü
÷
ç

ì
á
, 

ó
ê

ç
í
Þ

, 
ê

á
ô
á
ö

ý
ã
éï

, 
ê

á
ì

ð
Ü
í
á
 ê

á
é

ï
ð

ï
éï

í
äÞ

ð
ï
ô
å 

ì
éê

ñ
ü
 ê

ë
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ó
ô
ü
 ÷

þ
ñ
ï
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Ü
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ô
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á
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ç
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ë
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ê
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Ýò
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ê
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ý
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ï
õ
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ï
õ
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ã
ï
ý

í
 ó

ý
ì
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ù

í
á
 ì
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ç

í
 á

ñ
÷
Þ

 ô
ç
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á
í
Ü
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ô
á
í
á
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í
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õ

í
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ï
â
Ü
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ë
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õ

í
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á
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ô
á
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ç
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Ü
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ó
ì

ï
 ê

á
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Ü
÷
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ñ
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ê

á
ë
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åé
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í
ï
÷
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ì
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á
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Ü
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-
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ê
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ì

ð
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ö
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ç
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ôç
ò 

óý
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ç

ò 
(2
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åö
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ì

üó
åé
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ôç

í
åã

ê
ïð

Þ
 ô

ç
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ð
ëá

óô
éê

Þ
ò 

âÜ
óç

ò 
ê

Üí
ïí

ôá
ò 

ôï
í 

÷á
ñá

ê
ôç
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óô
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Þ
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Üë
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ç
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åó
ç
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ç
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ö

Ü
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ç
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ç
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ó
ý
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äå

ó
ç
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ã
éá
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á
 á

ð
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ö

ý
ã
åô
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ô
ç

í
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éè
á
í
ü
ô
ç

ô
á
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-
þ

ì
á
ô
ï
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ô
ç

ò 
ð

ë
á
ó
ô
éê

Þ
ò 

â
Ü
ó
ç

ò 
ð

ï
õ

 è
á
 ì

ð
ï
ñ
ï
ý

ó
å 

í
á
 ï

äç
ã
Þ

ó
åé

 ó
å 

ì
åß

ù
ó
ç

 ô
ç

ò 
ó
ô
åã

á
í
ü
ô
ç

ô
á
ò

ì
åô

á
îý

 ô
ç

ò 
ó
õ

ó
ê

åõ
Þ

ò 
ê

á
é 
ô
ï
õ

 ö
éá

ë
éä

ßï
õ

 ð
ñ
ï
ê

á
ë
þ

í
ô
á
ò,

 Ý
ô
ó
é,
 ó

ç
ì

á
í
ô
éê

Þ
 ä

éá
ñ
ñ
ï
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ã
ñ
á
åñ
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õ
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-
Ç

 ó
õ

óê
åõ

Þ
 å

ßí
áé

 Ý
ôï

éì
ç

 í
á 

ëå
éô

ïõ
ñã

Þ
óå

é.

Ó
å 

ð
åñ

ßð
ôù

óç
 ä

éá
ññ

ïÞ
ò 

(ï
óì

Þ
 á

åñ
ßï

õ
 ð

ñé
í 

áí
ïß

îå
ôå

 ô
ç

 ó
ôñ

üö
éã

ãá
),

 â
ãÜ

ëô
å 

áì
Ýó

ù
ò 

ôç
 ó

õ
óê

åõ
Þ

Ýî
ù

, 
óå

 ê
áë

Ü 
áå

ñé
æü

ì
åí

ï 
÷þ

ñï
, 

÷ù
ñß

ò 
ð

ç
ãÝ

ò 
áí

Üö
ëå

îç
ò,

 ü
ð

ïõ
 ç

 ä
éá

ññ
ïÞ

 è
á 

ì
ð

ïñ
åß

 í
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Questo manuale d’istruzione è fornito da trovaprezzi.it. Scopri tutte le offerte per Campingaz Lanterna a
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INSTRUCTIONS FOR USE
Rate: 90 g/h (1,25 kW) - injector n° 015556
Category: butane direct pressure
Thank you for choosing the Campingaz® BLEUET® G 206.

A - IMPORTANT: ALWAYS BE CAREFUL WHEN USING GAS !

The purpose of these instructions is to enable you to use your Campingaz® BLEUET® G 206 cor-
rectly and in complete safety.
Please read them carefully to familiarise yourself with the equipment prior to assembling the gas
container. Keep these instructions in a safe place so that you can refer to them if needed.
Please observe these instructions and the safety measures printed on the Campingaz®

C206 cartridges. Failure to observe these instructions may result in the user and people in
the immediate vicinity being put at risk.
This equipment must be used exclusively with Campingaz® C206 cartridges. Using other
gas containers may be dangerous.
The Société Application Des Gaz accepts no responsibility where cartridges of any other
make are used.
This equipment must only be used in adequately ventilated areas (minimum 2m3/h/kW) and
at a good distance from any flammable material.
Do not use equipment which leaks, functions incorrectly or is damaged. Return it to your
retailer who will inform you of your nearest after-sales service.
Never modify this equipment or use it for purposes for which it is not intended.
Do not use this product in caravans, cars, tents, huts, sheds or any small enclosed areas.
The product should not be used while sleeping or left unattended.
This product consumes fuel through combustion or consumption of oxygen and gives off
certain substances and gas, which could be dangerous such as carbon monoxide (CO). 
Carbon monoxide is an odorless, clear gas that can cause flu-like symptoms, sickness, ill-
ness, and possibly death if produced inside aforesaid enclosed areas through use of the
product without proper ventilation.

B - PUTTING INTO OPERATION
Installing the Campingaz® C 206 cartridge

(Where the existing cartridge is empty, read paragraph C-3 “Changing the cartridge")
To install or remove a cartridge, always work in a well-ventilated area, preferably outside and
never in the presence of a flame, heat source or spark (lit cigarette, electrical equipment, etc.) at
a good distance from other people and flammable material.

1 - Remove the equipment from its protective box.
2 - Check that the valve is properly closed by turning the knob (1)(fig.1) in a clockwise direction (fol-

lowing arrow A).
3 - Press on locking button (2)(fig.1), located at the bottom of the unit and unscrew the plastic base

(3) by turning it anti-clockwise.
4 - Check that the stove's seal (4)(fig.2) is present and in good condition.

Do not use the stove if the seal is missing or damaged, return it to your retailer.
5 - Check that the end of the piercing pin (5)(fig.2) does not protrude beyond the seal. It must be

just level.
6 - Before inserting the Campingaz® C 206 cartridge into the dome (6)(fig.3), check that the area

around the perforation (9) is perfectly clean (no label or adhesive, etc.) and is not distorted.
7 - Insert the cartridge into the dome (6) (Fig.3).
8 - Screw the base clockwise onto the unit (Fig.4), until the locking button (2) clicks into the slot in the base.

Check that this locking system is properly engaged, to prevent the base from unscre-
wing, which could create leaks between the unit and the cartridge, resulting in a consi-
derable gas leak.

9 - The equipment is ready for use.

In case of leakage (gas smell before opening the valve), put immediately the equipment outside, in
a well-ventilated area, without inflammation source, where it will be possible to locate and stop the
lead. If you wish to check the tightness of the equipment, do it outside. Do not try to locate a leak
with a flame, use gas leak detection liquid.

C - USING THE COOKER
Additional instructions:

Never use your equipment at a distance of less than 25 cm from a wall or combustible object.
Position the equipment on a stable, horizontal surface and do not move when in use so as
to avoid the appearance of large flames resulting from the combustion of liquid butane
rather than vaporised butane.
Should this occur, position the equipment and turn the tap off.
Set the cooker at low power when using flat metallic ustensils such as a toaster or a rack
for toasting bread.

1) Lighting the burner
- Place a flame near the burner (8)(fig.5).
- Gradually open the gas supply by turning the knob (1)(fig.5) in the " + " direction of the arrow (B).
- Adjust the flame to match the receptacle used, by varying the valve opening (1).

2) Turning off the stove
- When cooking is finished: turn the control wheel (1)(fig.5) fully in the " - " direction of the arrow (C).

3) Changing the cartridge
- Never change a cartridge which is not empty (shake the appliance to check there are no liquid-

movements).
- Turn off the gas supply by turning the control knob (1)(fig.5) clockwise in the “-” direction of the arrow C).
- Press the locking button (2)(fig.1), unscrew the base from the unit and remove the empty cartridge.
- Insert a new cartridge, following the instructions given in paragraph B "Installing the CAMPINGAZ®

C 206 cartridge".

D - STORAGE AND TROUBLESHOOTING
Once your equipment has fully cooled:

a)Store the equipment and the cartridge in a cool, dry and well-ventilated area, out of reach of chil-
dren. Never store in a basement or cellar.

b)In the case of the injector becoming clogged (the cartridge still contains gas but the equipment
will not light), do not try to unclog it yourself. Return the equipment to your retailer.

c) If you use this equipment indoors, the area must observe elementary ventilation conditions
enabling the supply of air required for combustion and avoiding any build-up of a dangerous mix-
ture of non-burnt gas (2m3/h/kW minimum).

E - TERMS OF APPLICATION OF THE GUARANTEE

The product is covered by a total parts and labour warranty for 2 years with effect from the purchase
date, excluding return transport charges that should be borne by the consumer. The warranty applies
when the delivered product does not conform to the order or is defective, from the moment that the
claim is accompanied by proof of purchase date (e.g. invoice, till receipt). The product should be
returned carriage paid, complete and assembled, to an authorised after-sales service centre, with
the claim describing the nature of the problem. A product for which a claim is being made may be
repaired, replaced or reimbursed, in full or partially. The warranty is null and void and does not apply
if the damage is caused by (i) incorrect product use or storage, (ii) defective product maintenance
or maintenance that fails to comply with the instructions for use, (iii) repair, modification or servicing
of the product by unauthorised third parties, (iv) the use of non-original spare parts.

In case of continued difficulty, please contact your local retailer who will give you details of
the nearest After Sales Service point, or call the CAMPINGAZ Customer Service at: 

COLEMAN UK LTD - Gordano Gate Wyndham Way - Portishead - BRISTOL BS20 7GG - ENG-
LAND

Tel: 01275 845 024   /   Fax: 01275 849 255
WARNING: Due to our policy of continual product development, the company reserves the right to
alter or modify this product without prior notice.

Web site: www.campingaz.com

MODE D'EMPLOI
Débit: 90 g/h (1.25 kW) - injecteur n°015556
Catégorie: pression directe butane.
Nous vous remercions d'avoir choisi ce réchaud Campingaz® BLEUET® G 206

A - IMPORTANT: VOUS UTILISEZ DU GAZ, SOYEZ PRUDENT !

Ce mode d'emploi a pour objet de vous permettre d'utiliser correctement et en toute sécurité votre
réchaud BLEUET® G 206.
Lisez-le attentivement pour vous familiariser avec l'appareil avant de l'assembler à son récipient de
gaz. Conservez ce mode d'emploi en permanence en lieu sûr afin de pouvoir vous y reporter en cas
de besoin.
Respectez les instructions de ce mode d'emploi ainsi que les consignes de sécurité figurant
sur les cartouches Campingaz®. Le non respect de ces instructions peut être dangereux pour
l'utilisateur et son entourage.
Cet appareil doit être utilisé exclusivement avec les cartouches Campingaz® C 206. Il est dan-
gereux d'utiliser d'autres récipients de gaz. 
La société Application Des Gaz décline toute responsabilité en cas d'utilisation d'une cartou-
che de toute autre marque.
Cet appareil ne doit être utilisé que dans des locaux suffisamment aérés (minimum 2
m3/h/kW) et éloigné de tous matériaux inflammables.
Ne pas utiliser un appareil qui fuit, qui fonctionne mal ou qui est détérioré. Le rapporter à
votre vendeur qui vous indiquera le service après-vente le plus proche.
Ne jamais modifier cet appareil, ni l'utiliser pour des applications auxquelles il n'est pas des-
tiné.
Ne pas utiliser cet appareil dans une caravane, un véhicule, une tente, un abri, une cabane ou
autre petit espace clos.
Ne pas utiliser l'appareil pendant votre sommeil ou sans surveillance. 
Cet appareil à gaz fonctionnant sur le principe de la combustion consomme de l'oxygène et
rejette des substances et gaz qui peuvent être dangereux, tel que le monoxyde de carbone
(CO). 
Le monoxyde de carbone, inodore et incolore, peut provoquer des malaises et des symptô-
mes qui rappellent la grippe, voire éventuellement la mort si l'appareil est utilisé à l'intérieur
d'un petit espace clos sans ventilation adéquate.

B - MISE EN SERVICE

Mise en place d'une cartouche Campingaz® C 206

(Si une cartouche vide est en place, lire le paragraphe C-3 "Changement d'une cartouche vide").
Pour la mise en place ou le changement d'une cartouche, opérer toujours dans un endroit aéré, de
préférence à l'extérieur et jamais en présence d'une flamme, source de chaleur ou étincelle (ciga-
rette, appareil électrique, etc.), loin d'autres personnes et de matériaux inflammables.

1 - Retirer l’appareil de sa boite protectrice.
2 - Vérifier que le robinet (1)(fig.1) est bien fermé en tournant le volant dans le sens de rotation des

aiguilles d'une montre: sens ''-'' de la flèche (A).
3 - Appuyer sur le bouton de verrouillage (2) situé sur le bas de l'appareil (fig.1) et dévisser le socle

plastique (3) dans le sens de rotation inverse de celui des aiguilles d'une montre.
4 - S'assurer de la présence et du bon état du joint d'étanchéité (4)(fig.2) se trouvant à l’intérieur de

la cloche.
Ne pas utiliser l'appareil si le joint manque ou est détérioré, le rapporter à votre revendeur.

5 - Vérifier que l'extrémité de la pointe perforatrice (5)(fig.2) ne dépasse pas du joint: elle doit juste affleurer.
6 - Avant d'introduire la cartouche Campingaz® C 206 dans la cloche (6)(fig.3) vérifier que la zone de

perforation (9) est parfaitement propre (sans étiquette, ni colle ...) et sans déformation.
7 - Introduire la cartouche dans la cloche (6) (fig.3).
8 - Visser le socle sur l'appareil en le tournant dans le sens de rotation des aiguilles d'une montre

(fig.4) jusqu'à ce que le bouton de verrouillage (2) s'engage dans la fente du socle.
Vérifier ce verrouillage pour éviter tout dévissage ultérieur du socle qui pourrait supprimer
l'étanchéité entre l'appareil et la cartouche, provoquant une importante fuite de gaz.

9 - L'appareil est prêt à fonctionner.

En cas de fuite (odeur de gaz avant ouverture du robinet), mettez immédiatement l'appareil à l'exté-
rieur, dans un endroit très ventilé, sans source d'inflammation, où la fuite pourra être recherchée et
arrêtée. Si vous voulez vérifier l'étanchéité de votre appareil, faites-le à l'extérieur. Ne pas rechercher
les fuites avec une flamme, utiliser du liquide détecteur de fuite gazeuse.

C - UTILISATION DU RECHAUD

Quelques conseils supplémentaires:

Ne pas utiliser votre appareil à moins de 25 cm d'une paroi ou d'un objet combustible.
Poser le réchaud sur une surface horizontale.
Pendant l'utilisation, ne pas le déplacer, afin d'éviter l'apparition de grandes flammes dues à
la combustion du butane liquide au lieu de butane vaporisé. Si cela se produit, éteindre le
réchaud en fermant le robinet.
En cas de fuite (odeur de gaz), fermer le robinet.
Régler le réchaud à puissance réduite en cas d'utilisation d'accessoires métalliques plats,
tels que toaster ou grille-pain.

1) Allumage
- Présenter une flamme à proximité du brûleur (8)(fig.5).
- Ouvrir progressivement le gaz en tournant le volant (1) dans le sens "+'' de la flèche (B).
- Régler la flamme à la dimension du récipient utilisé, en ouvrant plus ou moins le robinet (1).

2) Extinction
- Quand la cuisson est terminée: tourner le volant de réglage (1)(fig.5) dans le sens "-" de la flèche
(C) jusqu'à la butée.

3) Changement d'une cartouche vide
- Ne jamais changer une cartouche qui n'est pas complètement vide. (Vérifier l'absence de bruit

de liquide en secouant l'appareil).
- Fermer le robinet (C)(fig.5) et s'assurer que le brûleur (8) est éteint.
- Appuyer sur le bouton de verrouillage (2)(fig.1), dévisser le socle de l'appareil et enlever la cartou-

che vide.
- Mettre une cartouche neuve en suivant les indications du paragraphe ''B" (Mise en place d'une car-

touche Campingaz® C 206).

D - STOCKAGE - ENTRETIEN - ANOMALIES DE FONCTIONNEMENT

- Après refroidissement complet, l'appareil doit être stocké dans un endroit frais, sec, et aéré, hors
de portée des enfants, jamais dans un sous-sol ou une cave.

- En cas de bouchage de l'injecteur (la cartouche contient encore du gaz, mais l'appareil ne s'allume
pas), il est nécessaire de faire changer l'injecteur par votre revendeur.

- Si vous utilisez l'appareil dans un local, celui-ci doit respecter les conditions réglementaires d'aé-
ration qui permettent de fournir l'air nécessaire à la combustion et d'éviter la création de mélange
à teneur en gaz non brûlé (2 m3/h/kW).

E - CONDITIONS D’APPLICATION DE LA GARANTIE

Le produit bénéficie d'une garantie totale pièces et main d'œuvre de 2 ans à compter de sa date
d'achat, à l'exclusion des frais de retour du produit qui restent à la charge du consommateur. La garan-
tie s'applique lorsque le produit livré n'est pas conforme à la commande ou lorsqu'il est défaillant, dès
lors que la réclamation est accompagnée d'une pièce justificative de la date d'achat (ex: facture, ticket
de caisse). Le produit devra être retourné franco, complet et non démonté, à l'un des centres de ser-
vice après-vente agréés, et la réclamation décrira la nature du problème constaté. Le produit faisant
l'objet de la réclamation pourra être soit réparé, remplacé ou remboursé, en tout ou partie. La garan-
tie est nulle et ne s'applique pas lorsque le dommage est survenu du fait (i) d'un emploi ou stockage
incorrect du produit, (ii) d'un défaut d'entretien du produit ou d'un entretien non-conforme aux instruc-
tions d'utilisation, (iii) de la réparation, modification, entretien du produit par des tiers non agréés, (iv)
de l'utilisation de pièces de rechange qui ne seraient pas d'origine. 

Si vous n'arrivez pas à résoudre le problème, veuillez contacter votre revendeur qui vous
indiquera le Service après Vente le plus proche de votre domicile, ou à défaut téléphonez au
Service Informations Consommateurs CAMPINGAZ :

SERVICE CONSOMMATEURS

APPLICATION DES GAZ SA - Service téléphonique information consommateurs :
Route de Brignais - BP 55 - 69563 Saint Genis laval - FRANCE

Tél: +33 (0)4 78 86 88 94   Fax: +33 (0)4 78 86 88 38

CAMPINGAZ SUISSE SA - Service clientèle - Route du Bleuet 7 - 1762 GIVISIEZ
Tél: +41 26 460 40 40   Fax: +41 26 460 40 50

COLEMAN BENELUX B.V.  Minervum 7168 - 4817 ZN BREDA - PAYS-BAS
Tél: +31 76 572 85 00  Fax: +31 76 571 10 14 

site internet : www.campingaz.com
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